

# ABU-Exkursion vom Bildungsjahr Hauswirtschaft 19/20

Unser ABU-Tag startete um 8.40 Uhr im Waldhof Langenthal. Am Vormittag lernten wir von Frau Höchli, unserer ABU-Lehrerin, Diverses über die Geschichte von Langenthal. Dazu erarbeiteten wir einen Zeitstrahl und ein Leporello zur Stadt. Desweiteren lernten wir Verschiedenes über den Wakker-Preis, über historische, industriehistorische und moderne Baustile aus den 60er und 70er Jahren.



Kurz vor Mittag spazierten wir los Richtung Stadtzentrum, Bahnhof. Im Hard in der Mensa vom Gymnasium haben wir ein köstliches Mittagessen eingenommen. Um 13 Uhr

besuchten wir das BIZ (Berufs-Informations-Zentrum), wo wir von Herr Eberle wichtige und spannende Informationen erhalten haben. Danach hatten wir Zeit in der Infothek, wo jede individuell für ihre Interessen suchen und

lesen konnte. Danach ging es für uns raus in die Kälte um eine interaktive Schnitzeljagd durch Langenthal zu bestreiten. Wir wurden in 3er Gruppen eingeteilt, jede Gruppe scannte mit dem Handy den QR-Code um die Schnitzeljagd per Handy-App zu starten. Dazu bekamen wir einen Beutel mit unterschiedlichen Utensilien darin. Jede Gruppe ging auf eigene Faust los um Langenthal zu erkunden und unsicher zu machen. Um 16.15 Uhr mussten alle Gruppen wieder beim Wuhrlplatz sein. Dort



warteten Frau Wüthrich, unsere Klassenlehrerin und Frau Höchli mit warmem Tee auf uns. Beim Tee erzählte jede, wie es ihr ergangen ist, danach hiess es ab nach Hause. Wir hatten einen sehr spannenden und lehrreichen Tag und sind jetzt um viel Wissenswertes zu Langenthal reicher.



#Langenthal#ABU-Tag#BIZ#Schnitzeljagd#Regen#kalt#Spass#Pizza#Tierpark#Porzi#Marktgasse#Wuhrlplatz#Leinenweberei#Badi#schönischesgsi#BjHW19/20

Dabei waren: Siri, Vivien, Jasmin, Chantal, Doris, Elody, Simone, Ramona, Lena, Andrea, Josefine, Frau Wüthrich, Frau Höchli

Geschrieben von: Josefine, Andrea, Lena